



## Fête de la sciences (élèves de 4e)

publié le 07/07/2022

A l'attention des parents des futurs élèves de 4e,

Dans le cadre de la **fête de la sciences**, une sortie est prévue pour tous les 4e à la centrale nucléaire de Civaux. Les élèves seront amenés à participer à deux ateliers différents durant la journée. Cette sortie est prévue le **mardi 11 octobre 2022**.

Or, pour accéder à la centrale votre enfant doit être muni d'une **pièce d'identité en cours de validité** (carte d'identité ou passeport). **A la rentrée, nous demanderons les pièces d'identité afin de réaliser des photocopies**, et les envoyer ainsi à la centrale début septembre pour que la sortie puisse avoir lieu.

Par ailleurs, **votre enfant devra présenter sa pièce d'identité (en cours de validité) le jour de la sortie**. Si ce n'est pas le cas, la centrale refusera l'accès à l'élève.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.